



赤麻小だよい



←赤麻小ホーム
ページはここ
からどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 カしこい子 たくましい子 令和7年度 第2号 令和7年5月30日

発行：栃木市立赤麻小学校長

令和7年度第1回学校運営協議会を開催

地域とともにある特色ある学校づくりの推進を目指して、今年度の第1回学校運営協議会が開催されました。学校運営の基本方針の承認をいただき、授業参観後、本校の現状と課題についてご協議いただきました。いただいた貴重なご意見・ご感想の一部を右側に紹介します。今後の改善に生かします。

令和7年度の主な学校行事

10月11日(土)赤麻大運動会(午前中)
11月8日(土)あかまっこ体験フェスタ
12月1日(月)創立記念演劇鑑賞会
3月18日(水)卒業式(1~6年参列)

働き方改革の一環として、学年だよりの発行回数を減らし、その分HPをアップします！



【ご意見・ご感想】

「どの学級も穏やか」「おちついて学習ができている」「教室内外や掲示物等、環境が整えられている」「先生方の声が聞き取りやすい」「先生方が児童とやり取りをしながら進めていた」「きちんとねらいが提示されている」「デジタル教科書や写真、半具体物等を使って分かりやすい工夫がされている」等の感想をいただきました。また、「足が床についていない児童がいる。身長と椅子のサイズが合っていないのかもしれない」「発表をしていない児童へも目を向けて、認め、自信をもたせてほしい」「テレビ画面に光が反射して見えにくい児童もいたようだ」等のご意見には、対応、対策を講じます。

本年度の学校経営方針

学校課題

自ら考え、思いや考えを分かれやすく伝え合う力を高める指導の工夫
～主体的・対話的で深い学びの実現に向けた学習課題の工夫・改善を通して～

栃木市名誉市民 山本有三の精神「生命・人権尊重・絆」を基盤とする教育

- 1 学級経営の充実…ルールの確立 自己肯定感の育成 特別支援教育や相談機能を生かした指導の推進
- 2 授業力・指導力の向上…**授業のUD化の深化**(自ら考え学ぶ意欲の育成 個に応じたきめ細かい学習指導 学び合い) GIGAスクール構想の推進(ICTの活用による「個別最適な学び」「協働的な学び」の充実)
- 3 道徳教育・人権教育の推進…いじめや差別を許さない心の育成 藤岡一中B道徳研究の成果を生かす道徳教育の推進
- 4 地域とともにある学校づくりの推進…とちぎ未来アシストネットの活用 コミュニティ・スクール・小中一貫教育の推進
- 5 同僚性の推進…「チームあかま」としての協働体制の強化 報・連・相・確の徹底 **働き方改革の推進**

あかるい子(優しさと向上心をもち、自他を尊重できる子)

- ア 基本的な生活習慣の定着
☆**あいさつ**・返事の日常化
○**早寝・早起き・朝ご飯**
- イ 心豊かで、喜び合い、励まし合い、支え合う子どもの育成
○道徳教育・人権教育の充実
○一人一人の教育的ニーズに応じた特別支援教育の充実(教室環境のUD化・人的環境のUD化)
☆**多様性や互いのよさを認め合える特別活動の工夫**
- ウ 学校や地域を愛し、地域とともに成長する子どもの育成
○地域の歴史、伝統、自然を大切にするふるさと学習の充実
○地域の教育力を生かした特色ある教育活動の推進(とちぎ未来アシストネットの活用)

かしこい子(自ら課題を見つけ、協働して学び合う子)

- ア 基礎的・基本的な学習内容が確実に身に付いた子どもの育成
○基礎的・基本的な知識技能の習得
○特別支援教育の充実(**授業のUD化**)
○ICTの活用
- イ 主体的に学び合う子どもの育成
○学び合いによる学習の推進
○自分の考えを表現する場の設定
○児童が学ぶ意味を感じ取り組みたくなる学習課題の工夫
○多様な他者と協働し課題解決を図るグローバル教育の推進
☆家庭学習、**読書の習慣化**
○タブレットの活用促進
- ウ 学習意欲を高めるためのわかる授業づくりと**学業指導の充実**
○学びに向かう集団づくりと、立腰を中心掛け目を見て話を聴く習慣の定着)
○意欲的に取り組む授業づくり(一人一公開授業の実施)

たくましい子(粘り強く、最後までやりぬく子)

- ア 健康で安全な生活態度や習慣が身に付いた子どもの育成
○教育相談の充実
○食育の充実
○清掃指導の強化
☆ゲームやメディア視聴時間等を含む生活習慣の改善
- イ 運動に親しみ、進んで体力の向上に努める子どもの育成
☆自分のめあてに向けた体力づくりの強化
○外遊びの奨励
- ウ 失敗を恐れず、粘り強くやり抜く子どもの育成
○挑戦する機会の充実
○成功体験からの自己肯定感の育成
○努力の継続指導(日記、自主学習等)

○学校課題との関連 ☆小中一貫教育との関連 波下線:昨年度と変わったところ 斜体:R6学校評価低評価

4月下旬から5月にかけて、安全への意識を高める交通安全教室と防災訓練を実施

藤岡交番の方を講師とし、低中高学年ごとの交通安全教室を行いました。交通ルールや横断の仕方、自転車の安全な乗り方について学習しました。また、班別下校の際に「こども110番の家」のご協力をいただいている家等も確認できました。1年間無事故で過ごせるように、いつも大変お世話になっている登下校見守り隊や、保護者・地域の皆様に、今年度もご協力いただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。

また、年度始めにあたり、大地震を想定しての避難訓練、5月には竜巻訓練を実施しました。防災訓練を計画的に行い、安全への意識を高め、いざという時に自分で考えて行動できる子に育ってほしいと考えております。引き渡し訓練では、保護者の皆様に雨の中ご協力いただき、大変ありがとうございました。



道路を渡るとき手を挙げて左右確認！

道に車が止まっていたら？

自転車の乗り方○か×か？

後を確認！



雨天時の引き落し訓練

机の下にすぐもぐれました！

防災頭巾をかぶって校庭集合

竜巻では頭を守るだんご虫！

PTA新旧役員会、授業参観・PTA教育講演会・学級懇談会では、お世話になりました

4月16日に PTA 新旧役員会がありました。旧役員の皆様には、大変お世話になりました。新役員の皆様、あかまっ子の笑顔のために、職員も頑張りますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

5月2日、授業参観・PTA 教育講演会(ハッピー子育て講座に60名参加)と学級懇談会を行いました。教育講演会では「かるがも岩舟」の方から、睡眠や生活リズムの大切さについて楽しく学ばせていただき、大変有意義でした。



「1年生を迎える会」の縦割り班活動では、異年齢集団で楽しく遊びました！

4月28日「1年生を迎える会」を行い、縦割り班で仲よく遊びました。全校生を前に、1年生は自分の名前と好きなものを堂々と伝えられて立派でした。縦割り班では、だるまさんがころんだ、へびおに、ドッジビー、おにごっこなど、1年生に配慮した遊びを楽しみました。みんなで楽しく遊んだ後は、6年生から手作りのプレゼントが贈られ、1年生はとっても嬉しそうでした。これからみんなで1年生を温かくサポートしていきます！会の詳細はHPをご覧ください！

